

Reunión en Egipto una esperanza del Levante

El Cairo, diciembre 14. (AP). (Por Marcus Eliason). Israel y Egipto iniciaron hoy sus negociaciones aquí con promesas mutuas de trabajar en favor de un arreglo general de paz árabe-israelí y con una expresión egipcia de fe en que la histórica reunión de El Cairo constituirá "el amanecer de una nueva era de esperanza para esta región y el mundo entero".

El principal delegado norteamericano dijo que los Estados Unidos se esforzarán al máximo por hacer avanzar las conversaciones "que allanen el camino de la conferen-

cia de paz de Ginebra sobre el Medio Oriente y hacia el logro de una paz global, justa y duradera, un arreglo de conjunto que sea incorporado en tratados de paz".

Poco antes de que los delegados se reunieran, el primer ministro israelí, Menahem Begin partió para los Estados Unidos para entregar al presidente Jimmy Carter "sugerencias relacionadas directamente con el proceso de paz" en el Medio Oriente.

El presidente egipcio Anwar El Sádát dijo en una entrevista para la televisión norteamericana que el viaje de Begin cons-

Pasa a la página 102

Policía ocupa U. de México para poner fin a conflicto

Oaxaca, México, diciembre 14. (AP). La policía ocupó hoy todas las instalaciones de la Universidad Benito Juárez para tratar de poner fin a un conflicto entre el rector y el gobierno estatal. El rector Felipe Martínez Soriano denunció "una represión sin precedente" contra las autoridades universitarias. Dijo que hay decenas de estudiantes detenidos y que el director de la Escuela de Derecho, Abraham Martínez, fue secuestrado por agentes policiales anoche.

La policía estatal negó tener detenidos pero reconoció que en la operación para ocupar la Universidad también actuaron agentes federales. "que son quienes pudieron haber hecho detenciones".

según dijo el comandante de turno de la Policía Judicial.

El viejo conflicto entre las autoridades universitarias y el gobierno de esta entidad del sur de México recrudesció hace una semana, cuando dos estudiantes fueron muertos a tiros frente a una escuela. Pasa a la página 71

Rusia mantendrá estable sus gastos de defensa en 1978

Moscú, diciembre 14. (Latin-Reuters). La Unión Soviética anunció hoy que sus gastos de defensa se mantendrán estables en 1978, alcanzando los 24.000 millones de dólares. La cifra, similar a la de este año fue suministrada en una sesión del Soviet Supremo (Parlamento), por el ministro de Finanzas Vasily Garbuzov. Hubo algunas restricciones menores en los gastos declarados para 1975 y 1977, evidentemente para respaldar las repetidas exhortaciones soviéticas a mayores progresos en el desarme.

Empero, los analistas occidentales en defensa creen que las figuras publicitadas cubren sólo los costos de operación y construcciones militares, dejando a un lado la investigación y el enriquecimiento de arsenales. Afirman que el verdadero gasto soviético en sus necesidades de defensa podría ser de tres a cuatro veces las cifras que figuran en los presupuestos.

Garbuzov manifestó que el Kremlin mantiene una política externa amante de la paz pero "al mismo tiempo cuida la seguridad y defensa del país".

Bolsa de Valores sale de período letárgico

Nueva York, Dic. 14 (AP). —La Bolsa salió hoy de su período letárgico de los últimos días subiendo en negociaciones bastante activas, sin que los analistas pudieran hallar razones específicas pa-

Pasa a la página 41



CULPABLE. Amsterdam, Dic. 14 (AP). Pieter Menten, millonario holandés, de 78 años, que fue hallado culpable de tomar parte en el asesinato de judíos.



TIJUANA. Tijuana, México, Dic. 14 (AP). Una de las numerosas casas de Tijuana en la frontera entre E. U. y México, donde suelen ocultarse los que se proponen cruzar ilegalmente a E. U. Fue en una casa como ésta, donde el periodista del Oakland Tribune, Louie González se ocultó antes de tratar de salir de México como bracero.

Colombianos niegan cambios en los precios del café

Bogotá, diciembre 14. (Latin). La Asociación Colombiana de Exportadores de Café desmintió hoy categóricamente que el organismo haya dispuesto modificación alguna en los precios para entrega del grano a los tostadores extranjeros. El secretario general del organismo, Carlos Arturo Hoyos, declaró a Latin que la institución no adoptó, en ningún momento determinación oficial alguna respecto a variaciones importantes en los precios del producto enviado a tostadores del exterior.

Rumores circulados ayer en el mercado de Nueva York señalaron que los exportadores colombianos negociaban con tostadores privados un supuesto nuevo precio —inferior al actual— en virtud de un acuerdo probablemente analizado desde hace tres meses.

"La Asociación de Exportadores Cafeteros no ha adoptado ninguna medida oficial en ese sentido", respondió el dirigente. Pasa a la página 71

Éxito de corazón artificial "total" en una mujer en Suiza

Zurich, Suiza, diciembre 14. (AP). (Por Hans Nenerbourg). Un grupo internacional de cirujanos dio cuenta hoy de lo que describió como la primera utilización con éxito de un recientemente perfeccionado corazón artificial "total" en una enferma que, por consiguiente, pudo sobrevivir a un grave paro cardíaco durante una operación. Los miembros del grupo de la Universidad de Zurich, encabezado por el profesor Ake Senning y que incluye al profesor Marco Turina, de Yugoslavia, dijeron que la mujer fue uno de los tres pacientes en que se aplicó el corazón artificial desde agosto pasado.

Los otros dos murieron por otras causas aunque su corazón también comenzaba a recuperarse explicar.

"Los tres enfermos sufrieron graves fallos del corazón mientras eran sometidos a operaciones cardíacas", dijo a The Associated Press el profesor Turina, que dirigió la intervención. "Las Pasa a la página 64

Israelíes ven por TV apertura de reunión de paz en El Cairo

Tel Aviv, diciembre 14. (AP). (Por Joel Espstein). Los israelíes se agrupaban hoy en torno a los aparatos de televisión para ver la transmisión en directo de la apertura de la conferencia de paz de El Cairo. El programador de computadoras Rahamin Haroon dijo: "Creo que es algo maravilloso". Haroon, que nació en Egipto hace 50 años, añadió: "resulta muy emocionante ver a nuestra gente allí. Después de la paz, podrá hacerse mucho negocio, ir allí y pasarlo bien".

Eyal Ron, estudiante de 23 años, dijo sentirse "abrumado". Estamos en una especie de climax incluso los árabes más fanáticos tienen que reconocer que israelíes y egipcios pueden sentarse y conversar y resolver sus problemas". Ron admitió empero que aún tenía temores. "El mundo entero espera que Israel sea flexible. Estamos dispuestos a negociar, pero necesitamos seguridad y no podremos retirarnos completamente a las fronteras de 1967".

La transmisión de la televisión y la radio israelíes forma parte. Pasa a la página 41



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN VÍCTIMAS. Evansville, Indiana, Dic. 14 (AP). Bomberos y miembros de brigadas de socorro buscan los cadáveres de las víctimas de un

avión DC-3 que se estrelló cuando transportaba al equipo de basquetbol de la Universidad de Evansville. No hubo sobrevivientes.

al cerrar la edición